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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL 31 DE MARZO DE 2003 

 
 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS NUEVE HORAS CON CUARENTA Y TRES 
MINUTOS DEL DÍA TREINTA Y UNO DE MARZO DEL AÑO DOS MIL TRES, 
CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN 
EL DOMICILIO OFICIAL SITO EN CALLE INSURGENTES NÚMERO 185 
COLONIA CENTRO, PRESIDIDA POR EL LICENCIADO JUAN FRANCISCO 
VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; 
ASISTIDO POR EL LICENCIADO JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN 
SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUY BUENOS DÍAS SEÑORES 
CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES CONSEJEROS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑORES 
CONSEJEROS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA, SEAN 
BIENVENIDOS A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, 
MISMA QUE DA INICIO SIENDO LAS NUEVE HORAS CON CUARENTA Y 
TRES MINUTOS DEL DÍA TREINTA Y UNO DE MARZO DEL AÑO DOS MIL 
TRES, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA 
Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; L.A.E. 
JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE 
LA TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. OTILIO RIVERA HERRERA, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ 
SANTOYO, PRESENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; AUSENTE, DIP. 
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE: POR LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. JOSÉ MARTÍN REYES 
SÁNCHEZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 



DE MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE; 
PARTIDO DE LA SOCIEDAD NACIONALISTA: LIC. MARÍA GUADALUPE 
FLORES MÉNDEZ; AUSENTE, C. ROSALÍA CALDERÓN FLORES, 
AUSENTE; PARTIDO ALIANZA SOCIAL: C. MARGARITA MENDOZA 
YAÑEZ, PRESENTE; CONVERGENCIA POR LA DEMOCRACIA, PARTIDO 
POLÍTICO NACIONAL: DIP. LIC. ELÍAS BARAJAS ROMO, AUSENTE; 
PARTIDO LIBERAL MEXICANO: LIC. JOSÉ DELGADO CÁRDENAS, 
PRESENTE; PARTIDO MÉXICO POSIBLE; LIC. CUAHUTEMOC FLORES 
ZAVALA, PRESENTE; PARTIDO FUERZA CIUDADANA, ING. RAÚL 
CALDERÓN BADILLO, PRESENTE: SU SERVIDOR, EL SECRETARIO 
EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SEIS 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y DIEZ ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO 
TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. ASÍ MISMO INFORMO 
A LA PRESIDENCIA QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN, LOS 
SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS DE: ORGANIZACIÓN, DR. 
RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, DE LA DIRECCIÓN TÉCNICA, 
LIC. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, EL COORDINADOR DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. MANUEL SORIANO, LA ENCARGADA DE LA 
DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, Y EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN, 
L.C. JOSÉ MANUEL CARLOS SÁNCHEZ, TODOS ELLOS INTEGRANTES 
DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO 
GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO ORDEN DEL DÍA, 
PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL 
QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA 
DE CORRESPONDENCIA; PUNTO NÚMERO CUATRO: LECTURA Y 
APROBACIÓN EN SU CASO, DE LAS ACTAS DE LA SESIONES DEL 
CONSEJO GENERAL; ORDINARIA DEL DÍA DIECINUEVE DE FEBRERO Y 
EXTRAORDINARIA DEL DÍA 27 DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL TRES; 
PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE 
ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES 
DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO; PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS 
GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORES CONSEJEROS LECTORALES 
SE LES SOLICITA MANIFESTAR EL SENTIDO DE SU VOTO EN LA 
FORMA ACOSTUMBRADA, CON RELACIÓN AL PROYECTO DE ORDEN 
DEL DÍA LEÍDO CON ANTERIORIDAD, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - 
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES, 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, DESAHOGUE EL 
PUNTO DE LECTURA DE CORRESPONDENCIA, RECUERDO A LA 
CONCURRENCIA Y A LOS SEÑORES CONSEJEROS QUE LA 
CORRESPONDENCIA OBRA EN PODER DEL SEÑOR SECRETARIO Y 
QUE HABRÁ DE DARSE LECTURA SOLAMENTE A LA PARTE DE ESTA 
CORRESPONDENCIA, QUE ES DE CAPITAL IMPORTANCIA. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, 
(DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
OTORGA EL USO DE LA PALABRA HASTA POR DIEZ MINUTOS EN 
PRIMERA RONDA SOBRE ESTE PUNTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA Y 
A ESTE CONSEJO GENERAL SOBRE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN 
ORDINARIA, DEL SEÑOR REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL 
ESTADO DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ SANTOYO, Y DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, ¿NO 
HAY SOLICITUDES DE USO DE LA PALABRA?, SOLICITO ENTONCES AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO 
DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO, 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS 
SESIONES DEL CONSEJO GENERAL; ORDINARIA DEL DÍA DIECINUEVE 
DE FEBRERO Y EXTRAORDINARIA DEL DÍA VEINTISIETE DE FEBRERO 
DEL AÑO DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORES CONSEJEROS, ESTOS 
PROYECTOS DE ACTAS FUERON ENTREGADOS EN FECHA CINCO DE 
MARZO DEL PRESENTE AÑO, POR LO QUE ME PERMITO SOLICITAR LA 
DISPENSA DE SU LECTURA, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR LA 
VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA DISPENSA DE LA 
LECTURA DE LAS ACTAS CITADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES 
SE LES SOLICITA MANIFESTAR EL SENTIDO DE SU VOTO CON 
RELACIÓN A LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL PROYECTO DE 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, ORDINARIA DEL 
DÍA DIECINUEVE DE FEBRERO Y EXTRAORDINARIA DEL DÍA 
VEINTISIETE DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN 
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POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA DIECINUEVE 
DE FEBRERO DEL DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES 
SE LES SOLICITA MANIFESTAR EL SENTIDO DE SU VOTO EN LA 
FORMA ACOSTUMBRADA, CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN DEL 
CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 
DIECINUEVE DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA VEINTISIETE DE 
FEBRERO DEL AÑO DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, 
SE LES SOLICITA MANIFESTAR EL SENTIDO DE SU VOTO 
LEVANTANDO LA MANO CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN DEL 
CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 
VEINTISIETE DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO, 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO DEL PRESENTE 
AÑO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, COMO ES COSTUMBRE TENEMOS 
A DISPOSICIÓN DE LOS CONSEJEROS, EL INFORME DE ACTIVIDADES 
DESARROLLADAS POR LA JUNTA EJECUTIVA QUE CREO A ESTAS 
ALTURAS ES DEL CONOCIMIENTO DE TODOS USTEDES, POR LO 
TANTO SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
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CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES EL PUNTO NÚMERO SEIS, 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, NO QUEREMOS DEJAR 
PASAR ESTA OCASIÓN PARA EXPRESARLE NUESTRA BIENVENIDA AL 
INSTITUTO EN UNA SESIÓN FORMAL DEL CONSEJO, Y DECIRLE QUE 
AL MENOS COMO CONSEJERO ESTAREMOS EN LA PLENA 
DISPOSICIÓN DE SEGUIR TRABAJANDO POR EL INSTITUTO 
ELECTORAL EN LAS FUNCIONES QUE LEGALMENTE TENEMOS 
ESTABLECIDAS Y QUE DEBEMOS DE RETOMAR EL TRABAJO QUE POR 
DIVERSAS CAUSAS SE HA INTERRUMPIDO Y QUE DEBEMOS ABORDAR 
EN ESTE CONSEJO A LA MAYOR BREVEDAD POSIBLE, ENTRE OTRO 
DE LOS PUNTOS ESTÁ LA NECESIDAD DE APROBAR EL PRESUPUESTO 
PARA ESTE AÑO, DE APROBAR EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES DEL 
INSTITUTO PARA ESTE AÑO, UNA VEZ QUE SE HA HECHO LA 
REESTRUCTURACIÓN CORRESPONDIENTE, DESPUÉS DE LA 
APROBACIÓN DE LA LEGISLATURA, POR OTRO LADO TAMBIÉN LA 
CONTRATACIÓN DE PERSONAL QUE EN LAS DIVERSAS ÁREAS SE 
REQUIERE PARA QUE EL INSTITUTO FUNCIONE, Y QUE DE ESTA 
MANERA PUES PODAMOS SATISFACER LAS EXPECTATIVAS Y 
NECESIDADES QUE LA SOCIEDAD ZACATECANA LE EXIGE AL 
INSTITUTO COMO ÓRGANO ELECTORAL, DE TAL MANERA QUE 
RETOMEMOS EL TRABAJO COLEGIADO QUE HEMOS VENIDO 
DESEMPEÑANDO, QUE HEMOS VENIDO DESARROLLANDO Y QUE 
LLEVEMOS A CABO CADA UNA DE LAS TAREAS QUE REQUIERE EL 
INSTITUTO, CON LA FINALIDAD DE PODER PREPARAR EL PROCESO 
ELECTORAL DEL DOS MIL CUATRO, QUE POR SUS CARACTERÍSTICAS 
ES UN PROCESO ELECTORAL QUE VEMOS NOSOTROS VA A ESTAR 
MUY COMPETIDO, VA A ESTAS COMPLICADO Y SOBRE TODO MÁS SI 
VAMOS A TENER UNA NUEVA LEY ELECTORAL QUE SERÁ LA PRIMERA 
VEZ QUE VAYAMOS A APLICAR Y EN LA QUE TAL VEZ NO SE HAYAN 
CONTEMPLADO ALGUNOS ASPECTOS O CIRCUNSTANCIAS QUE HAN 
SIDO EXPERIENCIA TANTO DE LOS PROCESOS ELECTORALES 
LOCALES COMO DE LOS PROCESOS ELECTORALES FEDERALES, 
PARA ELLO SIMPLEMENTE HARÉ REFERENCIA A UN SOLO TEMA, LA 
REGULACIÓN DEL FINANCIAMIENTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
SOBRE TODO EN LO QUE SE REFIERE A LAS CAMPAÑAS 
ELECTORALES, DE TAL MANERA PUES, TENGA LA SEGURIDAD DE QUE 
TRABAJAREMOS POR EL BIEN DEL INSTITUTO YA QUE ESA ES 
NUESTRA OBLIGACIÓN COMO CONSEJEROS ELECTORALES, GRACIAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, 
INFORMO QUE ASISTE A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 
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GENERAL EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL L.A.E., JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO; QUIÉN EXPRESA: MUY AMABLE SEÑOR PRESIDENTE, 
MUCHAS GRACIAS, BUENOS DÍAS A TODOS, YO QUISIERA AL IGUAL 
QUE EL LICENCIADO RÍOS, EXTERNARLE LA MÁS CORDIAL 
BIENVENIDA AL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO Y 
DESEARLE IGUALMENTE TODO GÉNERO DE PARABIENES EN EL 
DESEMPEÑO DE SU GESTIÓN, ESTOY SEGURO QUE ESTE CONSEJO 
GENERAL CONTINUARÁ CON LA MISMA DINÁMICA Y CON LA MISMA 
RESPONSABILIDAD, ABOCÁNDOSE A LA RESOLUCIÓN Y AL 
DESAHOGO DE TODOS Y CADO UNO DE LOS ASUNTOS QUE SON DE 
SU COMPETENCIA, POR TANTO PUES SEÑOR PRESIDENTE SEA USTED 
BIENVENIDO, YO TENÍA ALGUNOS COMENTARIOS CON RELACIÓN A 
LOS INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, SIN 
EMBARGO TODA VEZ QUE SE ESTÁN PROGRAMANDO REUNIONES 
CON CADA UNA DE LA ÁREAS DE LA PROPIA JUNTA, ALGUNOS DE 
ESOS COMENTARIOS ENTONCES LOS RESERVARÉ PARA ESAS 
REUNIONES, SIN EMBARGO NO QUIERO DE NINGUNA MANERA DEJAR 
PASAR ESTE MOMENTO PARA POR LO MENOS MENCIONAR O 
ABORDAR ALGUNAS CUESTIONES QUE SÍ ME PARECEN DE LA MAYOR 
RELEVANCIA, POR EJEMPLO, COMO USTEDES SABEN ESTÁ 
PERFECTAMENTE ESTABLECIDO QUE UNA VEZ QUE SE ENTREGA EL 
FINANCIAMIENTO PÚBLICO EN EL MES DE ENERO, 
CORRESPONDIENTE AL FINANCIAMIENTO DE LAS ACTIVIDADES 
ORDINARIAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, LA ENTREGA CONSISTE 
DEL CINCUENTA POR CIENTO QUE LES CORRESPONDE A CADA UNO 
DE ELLOS DE SU FINANCIAMIENTO ANUAL, MÁS LA MENSUALIDAD 
CORRESPONDIENTE AL PROPIO MES DE ENERO, TODA VEZ QUE SE 
TRATA DE ACUERDO CON EL RÉGIMEN LEGAL QUE TENEMOS EN 
ESTE MOMENTO VIGENTE, SE TRATA DE LA PARTIDA DE MAYOR 
CUANTÍA QUE RECIBEN LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN EL AÑO, ESTÁ 
TAMBIÉN DEBIDAMENTE SANCIONADO QUE LOS MISMOS DEBERÁN 
ENTREGAR EN EL CURSO DEL MES DE FEBRERO UN INFORME 
RESPECTO DE ESA PARTIDA DEL CINCUENTA POR CIENTO POR LA 
CUANTÍA DE LA MISMA, Y CREO QUE ES PERTINENTE EN ESTE 
MOMENTO MENCIONAR QUE TODOS LOS PARTIDOS CUMPLIERON 
CON ESA DISPOSICIÓN, TODOS INFORMARON EXACTAMENTE EL 
DESTINO, LA APLICACIÓN Y LA FORMA COMO SE ADMINISTRÓ ESE 
CINCUENTA POR CIENTO QUE EN LA MAYORÍA DE LOS CASOS DESDE 
LUEGO QUEDÓ EN CALIDAD DE RESERVA, SI BIEN YA EN ALGÚN CASO 
TAMBIÉN POR AHÍ UNA BUENA PARTE DE LA MISMA HA SIDO 
APLICADA, DE CUALQUIER FORMA LO IMPORTANTE ES PRIMERO QUE 
SE CUMPLE CON LO DISPUESTO RESPECTO DE ESTA PARTIDA TAN 
IMPORTANTE DE FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, POR OTRO LADO TAMBIÉN INFORMAR QUE LA COMISIÓN 
SE ABOCÓ A TRAVÉS DE SU SECRETARÍA TÉCNICA PARA REALIZAR 
LAS OBSERVACIONES CORRESPONDIENTES MISMAS QUE LES 
FUERON REMITIDAS A LOS PARTIDOS POLÍTICOS CON RESPECTO DE 
ESE CINCUENTA POR CIENTO, ASÍ MISMO CREO QUE EN ESTE 
MOMENTO ES IMPORTANTE QUE SE CONOZCA QUE TODA VEZ QUE 
LOS PARTIDOS CUMPLIERON CON SU RESPONSABILIDAD DE 
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ENTREGAR SU ÚLTIMO INFORME TRIMESTRAL CORRESPONDIENTE AL 
EJERCICIO FISCAL DEL AÑO DOS MIL DOS, TAMBIÉN YA LAS 
OBSERVACIONES DE ESTE TRIMESTRE LES FUERON HECHAS Y LES 
HAN SIDO REMITIDAS YA A TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE 
TENÍAN ESTA OBLIGACIÓN, RELACIONADO CON ESTO DESDE LUEGO 
HAY UN CUMPLIMIENTO DE UNA DISPOSICIÓN MUY IMPORTANTE QUE 
ESTÁ CONTENIDA EN EL ARTÍCULO 43 A, DEL CÓDIGO ELECTORAL Y 
QUE SE REFIERE JUSTAMENTE A QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
DEBERÁN PRESENTAR AL CONSEJO GENERAL, EN UN TERMINO DE 
TRES MESES CONTADOS A PARTIR DEL CIERRE DEL EJERCICIO 
FISCAL, UN BALANCE GENERAL Y UN ESTADO DE ORIGEN Y 
APLICACIÓN DE RECURSOS CON SUS RELACIONES ANALÍTICAS 
CORRESPONDIENTES, POR LO QUE CORRESPONDE DESDE LUEGO A 
LA UTILIZACIÓN, A LA APLICACIÓN, AL DESTINO QUE SE LE DIO AL 
FINANCIAMIENTO PÚBLICO DURANTE EL EJERCICIO DOS MIL DOS, SE 
TRATA NI MÁS NI MENOS PUES DEL INFORME ANUAL, DEL INFORME 
FINANCIERO ANUAL QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS DEBEN 
PRESENTAR CON RESPECTO A SUS ACTIVIDADES QUE REALIZARON 
EL AÑO DOS MIL DOS, TODA VEZ QUE SE TRATA DE UN DOCUMENTO 
DE LA MAYOR IMPORTANCIA, TAMBIÉN CREO QUE ES RELEVANTE 
COMENTARLES A USTEDES QUE PRÁCTICAMENTE YA LA MAYORÍA DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS CUMPLIERON COMO SE LES SOLICITÓ CON 
ESTA OBLIGACIÓN SIN ESPERARSE AL DÍA DE HOY QUE VENCE 
JUSTAMENTE, HOY VENCE JUSTAMENTE ESE PLAZO AL QUE LA LEY 
SE REFIERE, HAY DOS PARTIDOS QUE AÚN NO LOS HAN ENTREGADO 
POR LO CUAL YO TAMBIÉN APROVECHO EN ESTE MOMENTO PARA 
HACER UNA ATENTA SÚPLICA A LA SECRETARÍA EJECUTIVA QUE 
TOME LAS MEDIDAS PERTINENTES, LAS PROVISIONES PERTINENTES 
PARA QUE LA OFICIALÍA DE PARTES REALICE LA GUARDIA 
CORRESPONDIENTE HASTA LAS DOCE HORAS, A LAS VEINTICUATRO 
HORAS PERDÓN, A LAS VEINTICUATRO HORAS DEL DÍA DE HOY EN 
QUE SE CIERRA EL PLAZO DE LEY PARA LA PRESENTACIÓN DE ESTOS 
INFORMES FINANCIEROS, BIEN, CREO QUE TAMBIÉN ES RELEVANTE 
EN ESTE MOMENTO COMENTARLES A USTEDES QUE 
DEFINITIVAMENTE TENEMOS ALGUNAS CUESTIONES DE LA MAYOR 
IMPORTANCIA QUE TENEMOS QUE ABORDAR EN SU MOMENTO Y QUE 
DE CUALQUIER FORMA INSISTO, EN ESTE MOMENTO NO QUIERO 
DEJAR PASAR COMO SON POR EJEMPLO EL HECHO DE QUE DURANTE 
EL TIEMPO QUE ESTUVO EL LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA AL 
FRENTE DEL INSTITUTO, EN ESTE PERIODO DE TRANSICIÓN, LOS 
TRABAJOS DEL INSTITUTO SE LLEVARON A CABO CON TODA 
NORMALIDAD, SI BIEN COMO YA LO HACÍA NOTAR EL LIC, RÍOS EN SU 
INTERVENCIÓN, HABÍA EVIDENTEMENTE ALGUNAS TAREAS QUE 
DEFINITIVAMENTE SE TENÍAN QUE DIFERIR HASTA EN TANTO NO SE 
CONTARA CON LA DESIGNACIÓN QUE LA LEGISLATURA HICIERA DEL 
PRESIDENTE, TODA VEZ QUE ERAN ASUNTOS QUE DEFINITIVAMENTE 
REQUERÍAN DE LA INTERVENCIÓN Y DE LA COMPETENCIA DEL MISMO, 
COMO SON LOS QUE SE REFIEREN YA LO DIJO EL LIC. RÍOS, AL 
ANÁLISIS, ELABORACIÓN, APLICACIÓN Y EN SU MOMENTO YA 
APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA ESTE AÑO, YA TERMINÓ EL 
MES DE MARZO, Y DESDE LUEGO DE LOS PROGRAMAS DE 
ACTIVIDADES CORRESPONDIENTES, FINALMENTE SEÑOR YO 
QUISIERA CONCLUIR MI INTERVENCIÓN ROGÁNDOLE DE LA MANERA 
MÁS ATENTA AL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO QUE TODA VEZ QUE 
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NO LO REPORTA TAMBIÉN DENTRO DEL PROGRAMA DE ACTIVIDADES 
DEL MES DE FEBRERO, FUERA TAN AMABLE DE HACERNOS ALGUNOS 
COMENTARIOS QUE CONSIDERE PERTINENTES RESPECTO DEL LOS 
TRABAJOS QUE HA VENIDO DESARROLLANDO LA MESA TÉCNICA Y 
QUE TENGO ENTENDIDO ESTÁN YA EN LA RECTA FINAL DE LOS 
MISMOS, CREO QUE SERÍA INTERESANTE QUE COMPARTIERAN CON 
NOSOTROS CUALES SON ESTAS IMPRESIONES DE PARTE DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO EN LA PARTICIPACIÓN, EN LA 
INTERVENCIÓN QUE HA TENIDO EL INSTITUTO EN EL DESARROLLO DE 
ESTOS TRABAJOS CON LO CUAL SEÑOR YO CONCLUIRÍA MI 
INTERVENCIÓN, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, L.A.E., JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, SE 
CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO 
LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIÉN EXPRESA; GRACIAS, CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, PUES DE IGUAL MANERA EXPRESAR PUES LOS 
MEJORES DESEOS, CREO QUE TODOS LOS QUE ESTAMOS AQUÍ 
TENEMOS UNA RESPONSABILIDAD COMPARTIDA, DE TAL MANERA 
QUE LAS DECISIONES QUE PODAMOS TOMAR CADA UNO DE 
NOSOTROS PUES SON PRECISAMENTE CONCENSADAS, EN ESE 
SENTIDO QUIERO HACER ECO DE LAS AFIRMACIONES DE MIS 
COMPAÑEROS EN EL ASPECTO DE REDUNDAR PUES SOBRE LOS 
TRABAJOS REALIZADOS HASTA HOY POR EL INSTITUTO, TANTO EN 
LAS GESTIONES QUE NOS PRECEDIERON COMO EN ESTA NUEVA QUE 
ESTÁ INICIANDO, POR SUPUESTO EL EXPRESAR MI SINCERA, MUY 
PROFUNDA PREOCUPACIÓN POR ALGUNOS ASUNTOS PENDIENTES 
QUE NO SE PUEDEN DEMORAR MÁS, SOBRE TODO PARA LA VIDA 
SANA DEL INSTITUTO Y DE SU PROPIA ADMINISTRACIÓN, UNA DE 
ELLAS PUES ES EL PERSONAL, TODO EL PERSONAL YA HA SIDO 
SUJETO A UN PROCESO DE EVALUACIÓN QUE BIEN CON LA ANUENCIA 
DE TODOS LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y ENCABEZADOS PUES 
POR LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, HAN 
HECHO BIEN REALIZAR PARA PRECISAMENTE SUJETAR LAS 
DISPOSICIONES NECESARIAS PUES PARA LA CONTRATACIÓN DEL 
PERSONAL, OTRO PUNTO IMPORTANTE PUES ES PRECISAMENTE EN 
ESE MISMO SENTIDO LA DESIGNACIÓN DE LAS DIRECCIONES 
PENDIENTES, ACÉFALAS, QUE PRECISAMENTE PUES DADA LA 
IMPORTANCIA QUE ESTRIBA EN LA ORGANIZACIÓN Y EN LA 
ADMINISTRACIÓN DE UN PROCESO ELECTORAL Y DEL INSTITUTO 
COMO AUTORIDAD DEPOSITARIA DEL PROCESO ELECTORAL, PUES 
PRECISAMENTE YO CREO QUE NO DEBERÍAMOS DE ESTAR 
DEMORANDO MÁS ESTE ASUNTO. POR SUPUESTO TAMBIÉN EL 
PRESUPUESTO, EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES, ALGUNOS OTROS 
ASUNTOS PENDIENTES COMO LO SON LOS INFORMES FINANCIEROS Y 
SOBRE TODO PUES TAMBIÉN PARA HACER UNA PREGUNTA AL SEÑOR 
SECRETARIO EJECUTIVO, QUE DENTRO DEL CUADERNILLO QUE SE 
NOS ENTREGA ESTÁN UNA SERIE DE ACTIVIDADES NO 
PROGRAMADAS UNA DE ELLAS ES LA QUE SE REFIERE AL PROYECTO 
DE ACTA PARA LA ENTREGA RECEPCIÓN DEL PROPIO INSTITUTO Y 
NADA MÁS, BUENO QUE YA ESTÁ TERMINADA, UN AVANCE DEL CIEN 
POR CIENTO, YA SE ANEXARON YO CREO QUE LOS DOCUMENTOS 
QUE GUARDAN EL ESTADO GENERAL DEL IEEZ, Y PUES NADA MÁS 
PARA PREGUNTAR CUANDO SE LLEVARÍA A CABO, SE SUSCRIBIRÍA 
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ESTE ACTO YA DE MANERA FORMAL, SERÍA CUANTO SEÑOR. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, EXPRESO UNA PÚBLICA 
DISCULPA AL LIC. CUAUHTEMOC FLORES ZAVALA POR UN ERROR 
INVOLUNTARIO, CIERTAMENTE LE CORRESPONDÍA A USTED EL USO 
DE LA VOZ, FUE UN ERROR INVOLUNTARIO LE SUPLICO SU 
COMPRENSIÓN. SE CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO MÉXICO POSIBLE, LIC. CUAUHTEMOC FLORES ZAVALA, 
QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 
OCHENTA Y NUEVE, FRACCIÓN CUARTA DEL CÓDIGO ELECTORAL, 
ANTES DE HACER LAS ACOTACIONES SERÍA PRUDENTE SEÑALAR LA 
BIENVENIDA A USTED SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, ES 
PRUDENTE DECIR QUE LA SOCIEDAD CIVIL NOS SENTIMOS 
SATISFECHOS DE QUE FINALMENTE ESTÉ REPRESENTADA COMO 
HACE MÁS DE DIEZ AÑOS, ALGUNA VEZ LO PLATICAMOS VÍA 
TELEFÓNICA, LA SOCIEDAD CIVIL EN ZACATECAS A TRAVÉS DE LOS 
NUEVOS PARTIDOS QUE FINALMENTE NO NOS HABÍAMOS 
EXPRESADO DENTRO DE LOS FOROS PUES, LA MISMA CONSTITUCIÓN 
Y LOS MISMOS CÓDIGOS ELECTORALES NO NOS LO PERMITÍAN Y 
FINALMENTE HOY A TRAVÉS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS TENEMOS 
QUE HACER ESTA PARTICIPACIÓN, LO ESTAMOS HACIENDO, QUIERO 
HACER UNA OBSERVACIÓN CON TODO RESPETO QUE ESTA HACER 
UNA ASEVERACIÓN QUE DE ACUERDO AL CÓDIGO ELECTORAL ESTA 
ES UNA SESIÓN ORDINARIA, NADA MÁS COMO UNA OBSERVACIÓN, 
POR OTRA PARTE HACER HINCAPIÉ EN LO QUE MARCA EL ARTÍCULO 
OCHENTA Y NUEVE DE NUESTRO MISMO CÓDIGO ELECTORAL PARA 
EFECTO DE QUE SE INICIEN LAS ASAMBLEAS EN EL TÉRMINO DE 
PUNTUALIDAD COMO LO ESTABLECE EL ARTÍCULO OCHENTA Y 
NUEVE FRACCIÓN CUARTA, ES DE CAPITAL IMPORTANCIA QUE LOS 
RECURSOS QUE SE VAYAN A MANEJAR EN EL INSTITUTO ASÍ COMO 
LO SEÑALÓ EL SEÑOR DIPUTADO POR EL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL Y REPRESENTANTE, QUE SE MANEJEN CON SUMA 
TRANSPARENCIA, ES UN PEDIMENTO NO DE UN PARTIDO POLÍTICO, 
NO DE MÉXICO POSIBLE, NO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, DE LA SOCIEDAD EN GENERAL, YO QUIERO HACER 
UNA OBSERVACIÓN SANA, DE QUE LA SOCIEDAD ESTÁ IRRITADA POR 
LA CANTIDAD QUE SE LES ESTÁ ADMINISTRANDO A LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, ES UN COSTO MUY ALTO ES CIERTO, PERO VA A SER MUY 
VÁLIDO CUANDO LO MANEJEMOS CON TRANSPARENCIA, PIDO Y 
EXIJO A NOMBRE DE MÉXICO POSIBLE LA TRANSPARENCIA DE LOS 
RECURSOS, SEGUNDO, ASÍ COMO VIMOS UNA LISTA DONDE SE 
ANOTARON PARA OCUPAR LA PRESIDENCIA DE ESTE INSTITUTO 
PERSONAS DE CALIDAD, MUCHA CALIDAD Y OTROS DE CALIDAD 
DUDOSA Y HONESTIDAD DUDOSA, PIDO QUE LA CONTRATACIÓN DE 
PERSONAL NO OBEDEZCA A FACCIONES O A GRUPOS POLÍTICOS, 
SINO A VERDADERA SOCIEDAD CIVIL, POR OTRA PARTE TAMBIÉN Y 
PARA EMPEZAR SOLICITO MUY ATENTA Y RESPETUOSAMENTE A LA 
SECRETARÍA DE ESTE INSTITUTO PARA EFECTO DE QUE SE NOS 
BRINDE INFORMACIÓN DE CÓMO HA RENDIDO MÉXICO POSIBLE SUS 
INFORMES FINANCIEROS Y EN QUE SE HA GASTADO, PORQUE 
NOSOTROS CREEMOS Y LUCHAREMOS PORQUE DESDE NUESTROS 
PARTIDOS SE TRABAJE CON HONESTIDAD, Y QUEREMOS HACERLO 
PÚBLICO COMO Y EN QUE ESTAMOS GASTANDO EL DINERO Y LAS 
PRERROGATIVAS QUE NOS HA ENTREGADO ESTE INSTITUTO, PARA 
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LA SOCIEDAD ZACATECANA, ES UNA SANA OBSERVACIÓN SEÑOR 
PRESIDENTE Y TAMBIÉN VUELVO A INSISTIR, UNA BIENVENIDA Y LE 
PIDO TRABAJO Y ENTREGA, FINALMENTE LOS ÚNICOS QUE SALDRÁN 
BENEFICIADOS, SALDREMOS BENEFICIADOS SEREMOS LA 
CIUDADANÍA LOS QUE ALGUNAS VECES DUDAMOS DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR LIC. 
CUAUHTEMOC FLORES ZAVALA, REPRESENTANTE DE MÉXICO 
POSIBLE, RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DAR CONTESTACIÓN A LOS 
PLANTEAMIENTOS QUE LE FUERON FORMULADOS EXPRESAMENTE. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, EN 
PRINCIPIO SOLAMENTE HACER EL RECORDATORIO QUE YA SE 
COMENTÓ AQUÍ POR EL SEÑOR CONSEJERO MONREAL MALDONADO, 
EN EL SENTIDO DE QUE EFECTIVAMENTE EL DÍA DE LA FECHA SE 
CUMPLE, SE VENCE EL PLAZO PARA LA PRESENTACIÓN DE LOS 
INFORMES FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL AÑO DOS MIL DOS, 
PARA LOS PARTIDOS POLÍTICOS, TENGO ENTENDIDO QUE A LA FECHA 
HAN TRAÍDO TODOS YA SU INFORME CON EXCEPCIÓN DEL PARTIDO 
DE LA SOCIEDAD NACIONALISTA Y PARTIDO ACCIÓN NACIONAL SI NO 
ME EQUIVOCO, PERO ESTARÁN LAS OFICINAS ABIERTAS HASTA LAS 
VEINTICUATRO HORAS PARA RECIBIR LA INFORMACIÓN 
CORRESPONDIENTE A DICHO MANDAMIENTO LEGAL. EN RELACIÓN AL 
PROYECTO DE ACTA DE ENTREGA RECEPCIÓN, EL QUE VIENE 
SEÑALADO EN EL INFORME DE ACTIVIDADES SE REFIERE AL CIEN 
POR CIENTO DE ESA ACTIVIDAD CON RELACIÓN A LA ENTREGA 
RECEPCIÓN DE LA PRESIDENCIA QUE TERMINÓ EL PERIODO DEL LIC. 
MIGUEL RIVERA VILLA CON EL PRESIDENTE PROVISIONAL LIC. JUAN 
ANTONIO RUÍZ GARCÍA, POR LO DEMÁS CREO QUE EL CONSEJERO 
PRESIDENTE YA ESTÁ REALIZANDO LAS GESTIONES NECESARIAS 
PARA QUE SE LLEVE A AFECTO LA ENTREGA RECEPCIÓN A SU 
ARRIBO A ESTE INSTITUTO, CON RELACIÓN A LO QUE SEÑALABA EL 
SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO MÉXICO POSIBLE EL LIC. 
CUAUHTEMOC FLORES ZAVALA, CREO QUE EN RELACIÓN AL 
INFORME QUE PIDE SE DE POR PARTE DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA 
CON MOTIVO DE LA PRESENTACIÓN DE SUS INFORMES 
TRIMESTRALES, ASÍ LO ENTIENDO Y SOBRE TODO DEL CINCUENTA 
POR CIENTO CREO QUE LA AUTORIDAD PARA INFORMAR SOBRE ESTE 
ASUNTO SERÍA LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN UNA VEZ QUE 
DICTAMINE O REALICE LAS OBSERVACIONES NECESARIAS POR LO 
QUE ESTA SECRETARÍA NO TENDRÍA MAYOR COMENTARIO POR 
RESPETO A LA AUTORIDAD DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, ES 
CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ADELANTE SEÑOR SECRETARIO. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EFECTIVAMENTE ESTABA OMITIENDO 
SEÑALAR LA SOLICITUD DEL CONSEJERO ELECTORAL MONREAL 
MALDONADO, EN EL SENTIDO DE INFORMAR SOBRE LOS AVANCES 
QUE LLEVA LA MESA TÉCNICA PARA LA REFORMA ELECTORAL, COMO 
USTEDES SABEN SOBRE TODO ALGUNOS QUE SON INTEGRANTES DE 
ESA MESA SE HAN LLEVADO A CABO POR MÁS DE UN AÑO LOS 
TRABAJOS QUE AHÍ SE HAN DADO, CON RELACIÓN A LO QUE ES LA 
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LEY ELECTORAL, SE TIENE UN AVANCE HASTA ESTE MOMENTO DE 
PRÁCTICAMENTE TODA LA LEY ELECTORAL QUE CORRESPONDE A LO 
QUE SERÍAN INSTITUCIONES POLÍTICAS Y LOS PROCEDIMIENTOS 
ELECTORALES, ESTARÍAMOS HABLANDO HASTA EL MOMENTO DE 
HABERSE APROBADO HASTA EL ARTÍCULO DOSCIENTOS NOVENTA Y 
UNO, DESDE LUEGO SEÑALANDO QUE EXISTE UNA SERIE DE 
ARTÍCULOS ENCORCHETADOS COMO USTEDES YA SABEN, SON EL 
NÚMERO DE INTEGRANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, COMO 
SE INTEGRAN LOS AYUNTAMIENTOS, LAS FIGURAS JURÍDICAS 
RELATIVAS A LAS COALICIONES, CANDIDATURAS COMUNES, EN 
GENERAL LOS PORCENTAJES DE VOTACIÓN QUE REQUIEREN LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS PARA CONTINUAR EN LAS CONTIENDAS, ENTRE 
OTRAS, ESTO SE LLEVA HASTA ESTE MOMENTO, SE QUEDO EN LA 
ÚLTIMA REUNIÓN DE TRABAJO EN LO QUE CORRESPONDE A LAS 
FALTAS Y LAS SANCIONES ADMINISTRATIVAS, ME PARECE QUE EN LA 
PRÓXIMA REUNIÓN QUE TENDRÁ VERIFICATIVO EL DÍA MIÉRCOLES SE 
TERMINARÍA CON ESTA PROPUESTA DE LEY, Y QUEDARÍA PENDIENTE, 
YA EXISTEN AHÍ ALGUNAS PROPUESTAS, TRES, EN EL CASO DE LEY 
DE MEDIOS DE IMPUGNACIÓN PARA EL ESTADO DE ZACATECAS Y 
DOS PROPUESTAS PARA EL CASO DE LA LEY ORGÁNICA DEL 
INSTITUTO ELECTORAL, QUE SERÍA DESDE MI PUNTO DE VISTA LOS 
ÚLTIMOS PRODUCTOS QUE DEBIERA DE APROBAR ESTA MESA 
TÉCNICA PARA PRESENTARSE A LA AUTORIDAD CORRESPONDIENTE 
PARA EN SU CASO, EL DECRETO CORRESPONDIENTE, BÁSICAMENTE 
ESOS SON LOS TRABAJOS QUE HASTA AHORA SE LLEVAN, INSISTO, 
POR MÁS DE UN AÑO, PRÁCTICAMENTE YA SE TERMINO LO QUE ES LA 
PRIMERA LEY Y QUEDA PENDIENTE ESAS LEYES QUE YA SEÑALAMOS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO,  SE CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO 
ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIÉN EXPRESA: 
GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EN PRIMER TÉRMINO DARLE LA 
BIENVENIDA AL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS Y 
EN SEGUNDO ROGARLE QUE SIGAMOS TRABAJANDO EN EL ESPÍRITU 
COLEGIADO, DEJAR ATRÁS LAS DECISIONES UNIPERSONALES, LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES QUE ESTAMOS AQUÍ PRESENTES Y LA 
LIC. ROSY QUE NO ESTÁ, MANIFESTARON MADUREZ, CAPACIDAD, 
UNIDAD, QUE DA CERTIDUMBRE A LOS PARTIDOS, QUE DA 
CERTIDUMBRE A LA LEGISLATURA, EN UN TRABAJO COLEGIADO BIEN 
HECHO, INSTITUCIONAL, Y CON ÚNICO AFÁN DE QUE ZACATECAS 
TENGA UNA VIDA Y UN ESTADO DE DERECHO PLENO CUANDO MENOS 
EN LO CORRESPONDIENTE AL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, EN TERCER TÉRMINO MUY IMPORTANTE ES SEGUIR 
TRABAJANDO EN LA TRANSPARENCIA DEL INSTITUTO, SE VENÍA 
TRABAJANDO SOBRE EL USO DE LOS VEHÍCULOS, O EL USO DE 
VIÁTICOS, O EL USO DE GASOLINAS, TODO EN UN SOFTWARE, 
TRANSPARENTE EN INTERNET, DONDE LA GENTE, LOS PARTIDOS, LA 
LEGISLATURA PUEDA REVISAR CUANTO GANA EL INSTITUTO, CUANTO 
GANA EL PRESIDENTE, CUANTO PERCIBEN LOS SECRETARIOS, LOS 
CONSEJEROS, ES IMPORTANTE NO DEJAR DE LADO TAMBIÉN LOS 
LOGOTIPOS QUE SE HABÍAN PROPUESTO PARA LOS VEHÍCULOS DEL 
INSTITUTO, QUE NINGÚN VEHÍCULO DEL INSTITUTO ANDE SIN 
LOGOTIPO, SIN NÚMERO ECONÓMICO Y DE ESTA MANERA DAR UNA 
MAYOR PRESENCIA DE ESTE INSTITUTO, SIEMPRE BUSCANDO LA 
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TRANSPARENCIA Y SIEMPRE BUSCANDO EL QUE SU LABOR SEA 
PÚBLICA, DE ESTA MANERA LO FELICITO Y LE REITERO EL 
COMPROMISO DE SU SERVIDOR, DE LOS CONSEJEROS 
ELECTORALES, SIEMPRE BUSCANDO UNA VIDA COLEGIADA, UNA VIDA 
PLENA DE ESTADO DE DERECHO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHÍSIMAS GRACIAS SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, SE 
CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL P.T. LIC. MIGUEL 
JAQUEZ SALAZAR, QUIÉN EXPRESA: GRACIAS, BUENO EL PARTIDO 
DEL TRABAJO AL CUAL REPRESENTO LE DA LA BIENVENIDA AL 
PRESIDENTE CONSEJERO, NO SIN ANTES PERMITIÉNDOME DARLE 
LECTURA DE MANERA LITERAL A LO QUE DIJO UNA VEZ EN UN 
TIEMPO UN ECONOMISTA CONOTADO OBVIAMENTE YA FALLECIDO, 
DICE, PARTIENDO DE LA IRREFUTABLE PREMISA DE QUE LAS COSAS 
AL FIN SE HAN DE MANEJAR SIEMPRE POR HOMBRES, SUS TALENTOS 
POR GRANDES QUE SEAN ESTÁN SUJETOS A LA FLAQUEZA HUMANA, 
QUE POR FATAL HERENCIA NOS LEGARON NUESTROS PRIMEROS 
PADRES, AQUÍ EN TODO CASO YO INVITO AL PRESIDENTE 
CONSEJERO, OBVIAMENTE QUE TRABAJE DE MANERA COLEGIADA 
CON LOS SEÑORES CONSEJEROS, LO INVITO SOBRE TODO A QUE SE 
APEGUE A LO QUE ESTABLECE NUESTRAS LEYES ELECTORALES, 
NUESTRA CONSTITUCIÓN, NUESTRA LEY ELECTORAL, 
FUNDAMENTALMENTE APEGÁNDOSE A LAS MÁXIMAS O PRINCIPIOS 
RECTORES QUE RIGEN NUESTRA MATERIA, QUE BUENO, ESTÁ POR 
DEMÁS MENCIONARLAS VERDAD, LA LIBERTAD Y LA EFECTIVIDAD EN 
EL SUFRAGIO, YA LO CONOCEMOS, LA CERTEZA, LA LEGALIDAD, LA 
EQUIDAD, INDEPENDENCIA, IMPARCIALIDAD, ETC. ETC. Y 
OBJETIVIDAD, PIENSO QUE ESTAS MÁXIMAS, ESTAS PREMISAS SON 
FUNDAMENTALES PARA EL DESARROLLO Y LA PERFECTA ARMONÍA 
EN EL PROCESO ELECTORAL Y SOBRE TODO DE QUE TENGAMOS 
TRANSPARENCIA Y QUE HAYA EN NUESTRO ESTADO DESARROLLO Y 
ARMONÍA DEMOCRÁTICA, BIENVENIDO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL P.T., LIC. MIGUEL JAQUEZ SALAZAR. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.R.D., LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, QUIERO UNIRME A 
LO YA EXPRESADO POR ALGUNOS CONSEJEROS Y TAMBIÉN POR 
ALGUNOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. Y A 
NOMBRE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA DARLE LA 
CORDIAL BIENVENIDA Y EXPRESARLE TAMBIÉN UNA PETICIÓN, ES 
FRECUENTE QUE SE LLEVEN A CABO REUNIONES DE TRABAJO POR 
PARTE DE LOS SEÑORES CONSEJEROS EN LAS DIFERENTES 
COMISIONES QUE INTEGRAN EL INSTITUTO, DE LAS CUALES 
NOSOTROS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
POCAS OCASIONES TENEMOS OPORTUNIDAD DE ENTERARNOS O DE 
DARNOS CUENTA DE QUE ESTAS SE VAN A LLEVAR A CABO, CREO 
QUE PUEDE HABER INTERÉS EN ALGUNOS DE NOSOTROS O TAL VEZ 
EN TODOS DE ASISTIR A ESAS REUNIONES Y NO VENIR SOLAMENTE A 
LAS SESIONES ORDINARIAS O EXTRAORDINARIAS PARA RECIBIR YA 
UN DOCUMENTO ELABORADO, EN EL CUAL NO TENEMOS 
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INTERVENCIÓN ALGUNA, ENTONCES LA PETICIÓN SERÍA QUE 
CUANDO SE VAYA A LLEVAR ALGUNA SESIÓN O REUNIÓN DE 
TRABAJO PUES SE HAGA DEL CONOCIMIENTO TAMBIÉN DE LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DE LOS 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA PARA QUE QUIÉN TENGA 
INTERÉS EN ASISTIR A ESAS REUNIONES, BUENO TENGA LA 
OPORTUNIDAD DE HACERLO Y MANIFESTAR DESDE ESE MOMENTO 
LOS COMENTARIOS QUE TENGA RESPECTO A LOS DIFERENTES 
TEMAS O PUNTOS QUE SE ESTÉN TRATANDO EN ESAS REUNIONES, 
POR OTRA PARTE SEGURO ESTOY DE QUE LOS CONSEJEROS, LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LAS 
DIVERSAS FRACCIONES REPRESENTADAS EN LA LEGISLATURA, 
HICIERON UNA ELECCIÓN ADECUADA, TENEMOS CONOCIMIENTO DE 
SU HONESTIDAD Y SOBRE TODO DE SU AMPLIA TRAYECTORIA Y POR 
LO TANTO TENEMOS TAMBIÉN LA SEGURIDAD DE QUE AL FRENTE DEL 
INSTITUTO, ESTÁ UNA PERSONA QUE SABRÁ CONDUCIR LOS 
DESTINOS DEL MISMO Y QUE SABRÁ SACAR ADELANTE TAMBIÉN EL 
PROCESO ELECTORAL QUE SE AVECINA, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE AGRADEZCO MUCHO SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
BIEN PUES SI NO HAY OTRO ASUNTO QUE TRATAR, YO QUISIERA POR 
MI PARTE ANTES DE PROCEDER A DECLARAR EL AGOTAMIENTO DEL 
ORDEN DEL DÍA, RATIFICAR ALGUNAS DE LAS CONSIDERACIONES 
QUE HE HECHO CON ANTERIORIDAD, NO SOY MUY AFECTO, 
AGRADEZCO MUCHO LAS PALABRAS DEL LIC. CORNEJO RANGEL, 
PORQUE CIERTAMENTE AUNQUE NO HE OCUPADO NUNCA, TRIBUNA 
MÁS IMPORTANTE QUE LA CÁTEDRA, ES VERDAD QUE TENGO 
ALGUNA TRAYECTORIA PORQUE ESTA HA SIDO BASTANTE LARGA, EN 
EL TRANSCURSO DE ESOS AÑOS MUCHAS PERSONAS HAN PODIDO 
CONOCERNOS, DESDE NUESTROS COLEGAS ACADÉMICOS, 
NUESTROS ESTUDIANTES, QUE HABRÁ MUCHOS REGADOS POR EL 
ESTADO Y POR EL PAÍS Y POR SUPUESTO NOS CONOCE LA SOCIEDAD 
ZACATECANA, CON BASE EN ESE CONOCIMIENTO, YO PUEDO 
REITERAR HOY, A RAÍZ DE LAS PALABRAS TAN AMABLES QUE HE 
ESCUCHADO Y QUE SON EVIDENTEMENTE AMABILIDAD Y 
COMPROMISO SIMULTÁNEAMENTE PARA QUIÉN LES ESCUCHA, 
PUEDO REITERAR QUE NO HABRÁ MÁS LIMITACIONES EN EL 
EJERCICIO PULCRO Y ATENTO DE MIS FUNCIONES, QUE AQUELLAS 
QUE LA PROPIA CONDICIÓN HUMANA ME PERMITA, REITERO, ES UN 
BUEN MOMENTO PARA HACERLO, QUE NO TENGO COMPROMISOS 
PARTICULARES CON NINGUNA CORRIENTE, GRUPO O PARTIDO 
POLÍTICO, ESPERO TAMBIÉN QUE ESTA PALABRA CAIGA EN OÍDOS 
RECEPTIVOS, PARA QUE COMO TODO MUNDO SABE PERFECTAMENTE 
EN LA ALGIDÉZ DE LOS PROCESOS ELECTORALES, LA MISMA 
APLICACIÓN DE LA LEY QUE ME PIDE EL LIC. JÁQUEZ, NO SE 
INTERPRETE PORQUE LOS TRIBUNALES TAMBIÉN ESTÁN LLENOS DE 
ESAS DIFERENCIAS, O DE ACUSACIONES, NACIDAS DEL HECHO DE 
QUE CUANDO LA LEY NO FAVORECE A UN SUJETO PARTICULAR 
PARECIERA INTERPRETAR QUE LA LEY ESTÁ TORCIDA, CUANDO QUE 
LO QUE SUCEDE CON MUCHA FRECUENCIA ES QUE EL DERECHO NO 
LE ASISTE, AFORTUNADAMENTE DIJE CUANDO TOMÉ POSESIÓN AQUÍ, 
LAS LEYES PRECEDEN AL HOMBRE, LAS LEYES PRECEDEN A ESTA 
INSTITUCIÓN Y LAS LEYES DEBERÁN SER APLICADAS EN BENEFICIO, 
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EN PARTICULAR DE LOS PROCESOS ELECTORALES QUE SE 
AVECINAN DEBERÁN SER APLICADAS EN EL FUNCIONAMIENTO DEL 
PROPIO ÓRGANO ELECTORAL Y DEBERÁN SER APLICADAS EN 
BENEFICIO DE LA SOCIEDAD ENTERA DE ZACATECAS, NO ES OTRO, 
NO ES OTRO NUESTRO COMPROMISO, EN ESO TAMBIÉN SEÑORES 
CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE 
PARTIDO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA, EN ESO 
YO TAMBIÉN ESPERO EL APOYO Y LA COMPRENSIÓN DE TODOS, ESE 
ES UN COMPROMISO CONJUNTO, NO PUEDE SER UN COMPROMISO 
DE NINGUNA MANERA INDIVIDUAL, AUNQUE REITERO QUE MI 
COMPROMISO INDIVIDUAL TIENE HASTA POR RAZONES DE LEY QUE 
IR POR DELANTE DEL COMPROMISO DE TODOS, QUIERO SEÑALAR 
TAMBIÉN QUE RECONOZCO PERFECTAMENTE BIEN LA NATURALEZA 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, COMO UN 
ORGANISMO AUTÓNOMO EN SU FUNCIONAMIENTO E INDEPENDIENTE 
EN SUS DECISIONES, PERO QUIERO HACER TAMBIÉN DE ESTE 
INSTITUTO, UN INSTITUTO RESPONSABLE COMO TODA ENTIDAD 
PÚBLICA EN EL RENDIMIENTO DE CUENTAS, EN ESTO CREO NO 
PUEDE HABER AUTONOMÍA NI PUEDE HABER INDEPENDENCIA, CREO 
TAMBIÉN QUE POR LO MENOS UNA PARTE IMPORTANTE A RESERVA 
DE DISCUTIRLO, DE LAS COSAS QUE PARECIERAN PONER EN 
ENTREDICHO LA VIDA INTERNA DEL INSTITUTO, UNA PARTE 
IMPORTANTE PUEDEN SER DESAHOGADAS, DEL RESTO, ME FALTA 
TANTO FORMACIÓN JURÍDICA COMO CONTABLE, PERO CRÉANME QUE 
HABREMOS DE TRABAJAR EN ELLO, PARA QUE DEJEMOS TODO 
PERFECTAMENTE CLARO, PERFECTAMENTE ESTABLECIDO Y QUE A 
PARTIR DE ESAS ACLARACIONES Y ESTABLECIMIENTOS, 
PERMITAMOS QUE EL INSTITUTO SE DEDIQUE A LA TAREA 
FUNDAMENTAL QUE LE ENCOMIENDA LA SOCIEDAD DE ZACATECAS, 
ORGANIZAR UN PROCESO ELECTORAL DEMOCRÁTICO, 
TRANSPARENTE, APEGADO A DERECHO, OBJETIVO Y QUE RESPONDA 
AL INTERÉS GENUINO DE LA VOLUNTAD CIUDADANA, MUCHÍSIMAS 
GRACIAS, QUIERO AHORA SOLICITAR AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA HONORABLE 
LEGISLATURA DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y 
SIENDO LAS DIEZ HORAS CON CUARENTA MINUTOS DEL DÍA TREINTA 
Y UNO DE MARZO DEL AÑO DOS MIL TRES, SE LEVANTA LA SESIÓN NO 
SIN ANTES AGRADECER SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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